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ABERTURA 

Aos vinte e nove dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e três, nesta Vila de Redondo, 

no edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária da Câmara 

Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego (Uma Nova 

Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando presentes os 

Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - Coligação 

PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Presidente da Câmara submeteu à apreciação dos membros presentes a ata nº 

06/2023, da reunião de 15/03/2023, após serem analisadas e contempladas as propostas de 

alteração, foi a mesma submetida à votação. 

A ata suprarreferida foi aprovada por unanimidade e em minuta. 

 

O Senhor Presidente da Câmara começou por deixar algumas notas do que se vai passando no dia 

a dia, referiu que já foi efetuada a adjudicação da retificação do piso e instalação de novos 

brinquedos no Parque Infantil do Centro Escolar de Montoito. 

Informou que vão decorrer duas iniciativas em parceria com a entidade Turismo do Alentejo, são 

iniciativas relevantes para o concelho e que foram agendadas as duas para este ano, uma delas é 

o Trail Camp da conceituada marca Salomon, que conta com a presença de 38 atletas que fazem 

o circuito mundial de trail running, vão estar presentes nesse Trail Camp a Courtney Dauwalter, 

campeã do Mundo do Ultra Trail, o François Dhaene, vencedor por 4 vezes do Ultra Trail Mont-

Blanc, são dois dias em que vão estar na Serra D’Ossa, a participação solicitada, da parte da 

câmara, é assegurar o alojamento para os atletas e a contrapartida é de facto interessante, 

porque vai ser feita uma panóplia muito grande de material promocional, portfólio, em que os 
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melhores atletas de Trail Running do mundo vão fazer a promoção da Serra d’Ossa, vão dizer que 

estiveram aqui a treinar e vão recomendar o treino na Serra d’Ossa a outros atletas a nível 

mundial. É de facto uma iniciativa promovida pela entidade Turismo do Alentejo que apraz 

registar que queiram colocar mais uma vez a Serra d’Ossa como uma referência e neste caso uma 

referência mundial do Trail Running, em que irão também ser feitas referências aos Centros de 

Cycling e que vai poder-se conjugar esforços e tirar sinergias dos percursos existentes. 

Nos mesmos moldes se vai realizar a Gala Nacional do Enoturismo, também uma iniciativa da 

Turismo do Alentejo, a câmara colabora com o alojamento e vai realizar-se a Gala Nacional de 

Enoturismo em Redondo. 

São duas iniciativas muito importantes, em que a câmara aceitou ser parceira da Entidade 

Regional de Turismo do Alentejo, porque estas iniciativas são relevantes no momento atual. São 

iniciativas que não iremos repetir nos próximos anos. 

Por último referiu que já foi adjudicado o serviço de desmatação da antiga linha de caminho de 

ferro, o ramal de Reguengos, que percorre 8 kms no Concelho de Redondo e que faz parte da 

Rota do Montado, trata-se de um projeto da CIMAC, mas em que o serviço de desmatação é 

responsabilidade da Câmara Municipal.  

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador Pedro Roma. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma começou por parabenizar todas as pessoas envolvidas no 

primeiro evento do Redondo Wineland 2023, que foi a reabertura das Tabernas, o Cante e o 

convívio, foi muito bom, participaram muitas pessoas de fora de Redondo e é isso que se 

pretende é que as pessoas encontrem sempre motivos para se deslocarem ao Redondo. 

No que se refere ao Pelouro da Educação, informou que, relativamente à Greve Geral da Função Pública, 

que se realizou no dia 17 de março, correu tudo como previsto, no que diz respeito aos serviços 

prestados pelo Município, tendo sido tudo assegurado a nível de transportes e refeições; 

Quanto a intervenções efetuadas no Centro Escolar de Redondo, informou que foram arranjados os 

autoclismos das casas de banho do primeiro ciclo, reparadas as torneiras e feitos pequenos arranjos que 

eram necessários. 
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Está a preparar-se toda a logística para a realização do Conselho Municipal de Educação, que se vai 

realizar no dia 30 de março. 

Na sequência dos trabalhos desenvolvidos na elaboração da Carta Educativa, foi recebida, da parte da 

CIMAC, a primeira versão da Carta Educativa - Diagnóstico, para análise e possíveis sugestões de 

propostas, no Conselho Municipal de Educação e, no dia 30 de março pelas 14h30, haverá reunião 

presencial para discutir o diagnóstico e as perspetivas a ter em conta para as projeções. 

Referiu que já abriu, no dia 24 de março, a plataforma EDUBOX, para que os técnicos do município 

possam realizar as avaliações dos alunos referentes ao 2.º período letivo; 

Disse que o Centro Lúdico de Redondo promoveu uma atividade na semana de 20 a 24 de março, que 

decorreu no Parque Ambiental de Redondo, e nas escolas de Redondo e Montoito no âmbito das 

comemorações do Dia Internacional da Árvore, na qual se efetuaram a plantação de árvores. Estas 

atividades foram inseridas no programa das AEC e tiveram a colaboração do Serviço Municipal de 

Proteção Civil e do Gabinete Técnico Florestal. 

Relativamente às atividades “Redondo em Férias” - Páscoa 2023, informou que irão decorrer nos dias 3, 

4, 5, 6, 11, 12, 13 e 14 de abril de 2023, as animadoras farão o acolhimento das crianças do Pré-escolar a 

partir das 07H45.  

Deu informação sobre o número de inscrições: 

Pré Escolar Redondo = 39 inscritos 

1º Ciclo = 49 inscritos 

1º/2º Ciclo = 41 inscritos 

Pré Escolar Montoito = 3 inscritos 

1º/2º Ciclo Montoito = 6 inscritos. 

No que respeita ao Pelouro da Cultura informou que está a ser feito o levantamento de 

necessidades, em termos de logística, no âmbito da preparação e organização do evento 

Montoito Medieval, foi também prestado todo o apoio técnico e logístico ao espetáculo das 

Amara Quartet, realização e acompanhamento da “Noite Poética” na Biblioteca Municipal de 

Redondo. 
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Disse que foi feito o acompanhamento e preparação da saída de campo intitulada “Verdes são os 

Campos”, em participaram cerca de 40 pessoas, sendo que mais de 50% eram pessoas de fora do 

Concelho de Redondo e este é mais um tipo de evento que traz pessoas a Redondo. 

Informou que decorreu uma reunião com o grupo de trabalho que está a preparar a candidatura 

da tradição da decoração oleira de Redondo a património.  

Quanto ao Gabinete de Intervenção Ambiental, informou que está a decorrer o Programa 

RECOLHABIO - APOIO À IMPLEMENTAÇÃO DE PROJETOS DE RECOLHA SELETIVA DE BIORESÍDUOS, 

do Fundo Ambiental.  

Está a ser feita a distribuição de flyers à população com informações sobre o serviço gratuito de 

Recolha de Verdes e Monos e os dias de recolha. 

Está a ser feita a instalação de tag´s nos contentores de Resíduos Sólidos Urbanos - Gestão 

Integrada do Sistema de Resíduos do Município do Redondo. 

Como já referiu, houve a colaboração na comemoração do Dia Internacional da Floresta e do Dia 

Mundial da Árvore, em parceria com o Centro Lúdico de Redondo e o Gabinete Técnico Florestal 

Intermunicipal, onde se promoveu um conjunto de ações de Educação Ambiental, junto dos 

alunos do 1º Ciclo do concelho. Esta iniciativa teve como objetivo chamar a atenção dos mais 

novos para a importância da preservação e respeito pelo ambiente, proporcionando-lhes um 

maior contacto com a natureza. 

Informou que há um reporte constante à E-Redes/CIMAC de pontos de luz apagados, solicitação 

para a instalação de novos pontos de luz (Parque de Redondo, Foros da Fonte Seca e Santa 

Susana), bem como a solicitação do ajuste do horário da iluminação, de modo a evitar consumos 

energéticos desnecessários, uma vez que várias ruas da Vila de Redondo a iluminação se tem 

mantido permanentemente acesa. Estes reportes surgem que por parte dos munícipes que fazem 

chegar essa informação, quer por parte dos técnicos que detetam algumas situações. 

Referiu que se deu início à execução do Projeto REACT (Re)Arborização de Espaços Verdes e 

criação de ilhas - sombra em meio urbano, em 8 espaços verdes do nosso concelho. Irá começar-

se pelos três espaços da Freguesia de Montoito (Parque de Merendas, Área desportiva e Jardim 

de Montoito), depois seguir-se-á para o Freixo (Zona Verde de Lazer e Recreio do Freixo) e por 
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fim para a Vila de Redondo (Mata Municipal, Bairro da Tapada, Poço Velho e Quinta da Faia). 

Prevê-se entre um mês a um mês e meio, para a execução deste projeto. 

No âmbito do Serviço Municipal Proteção Civil, no que respeita ao Programa Aldeia Segura / 

Pessoas Seguras, está concluído o processo de atualização dos moradores da Aldeia do Freixo, irá 

ser feita a atualização dos moradores da Aldeia da Serra D’Ossa. 

No que se refere ao trabalho realizado pelos funcionários afetos aos serviços operacionais, do 

Estaleiro Municipal, referiu que foram efetuados alguns serviços, designadamente, arranjos de 

passeios e valetas em Santa Susana, pintura da Associação Desportiva e Recreativa de Santa 

Susana, limpeza e pintura dos Passos do Senhor e Pintura da Igreja da Nossa Senhora da Piedade, 

colocação de instalação elétrica nos novos wc´s do Cemitério Municipal, arranjo de portão do 

Pavilhão de Exposições, arranjo de autoclismos e torneiras no Centro Escolar de Redondo, entre 

outros serviços diversos. 

Por ultimo tem a referir, sobre o Arquivo Municipal, que por vezes tem um serviço muito invisível 

apesar de o serviço que desenvolve ser um trabalho muito importante, está a decorrer, para além 

do trabalho normal, está a ser feito a seleção, higienização, organização e inventário do arquivo 

da extinta associação Aliende, está a elaborar um Protocolo e outros documentos para 

tratamento do arquivo da Sociedade Filarmónica Municipal Redondense e para além do 

momento mensal que é comunicado nas redes sociais, “fragmentos da História Local”, este mês 

com o título “Em tempo de Páscoa”. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Carla Figueiras. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras começou por referir, no que respeita ao Pelouro Bem-Estar 

e Ação Social, para além de todo o trabalho que é desenvolvido nas mais diversas áreas de 

âmbito da Ação Social, junto da população mais vulnerável, importa informar que: 

Vai ser recebida a transferência de competências dia 3 de abril, no caminho da cooperação entre 

as instituições, foram realizadas, no presente mês, e em parceria com a técnica da segurança 

social e a técnica da Câmara, 2 dias de atendimentos conjuntos, na resposta social de 

Rendimento Social de Inserção. 
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Amanhã, dia 30 de março, a convite da Câmara Municipal de Reguengos, e também com a 

participação da Universidade Popular Túlio Espanca da Universidade de Évora, vamos estar 

presentes no III Encontro Regional de alunos das Universidades Populares Túlio Espanca, a 

decorrer em Reguengos de Monsaraz. Estão confirmadas 86 alunos e alunas, 7 técnicos (as) e a 

própria vereadora também marcará presença no encontro. 

No âmbito do Pelouro Comunicação e Relações Públicas, entre os trabalhos normais do gabinete, 

produção de conteúdos, gráficos, digitais, NTC, gestão do site e das redes sociais, o gabinete está 

também a trabalhar na elaboração de conteúdos de informação sobre os serviços e respostas 

sociais que pela transferência de competência passam para a esfera da câmara.  

Vai continuar ao pelo à adesão aos serviços digitais. 

No evento de promoção do concelho, Redondo Wine Land, onde se recriaram espaços, e se 

viveram costumes e tradições ligadas ao vinho, através de um roteiro por antigas tascas e adegas, 

se provaram vários vinhos da do concelho, petiscos e claro, não podia faltar, as cantigas. Foi uma 

tarde muito agradável, com grande adesão das pessoas da terra e também de muitos turistas. 

Estiveram presentes mais de 80 pessoas.  

Continuamos assim num processo estratégico de comunicação que constrói relações de benefício 

mútuo entre as organizações e os seus públicos. 

Quanto ao Pelouro Freguesias, informou que a Freguesia de Redondo continua a colaborar com a 

câmara na questão dos transportes, no apoio aos alunos da Universidade Popular Túlio Espanca – 

Polo de Redondo, nomeadamente no encontro que vão ter amanhã em Reguengos de Monsaraz. 

Na Freguesia de Montoito, continuam a colaboração nas mais diversas solicitações e tentando 

sempre articular as necessárias atividades dos fregueses de Montoito, com os transportes da 

freguesia, como por exemplo, a decorrer os rastreios da saúde, tentamos que os mesmos sejam 

marcados em coordenação com os dias de transporte. 

Relativamente ao Pelouro Governação Eficiente e Inovação Tecnológica, de acordo com a 

informação prestada aqui, na semana passada, os serviços on line foram disponibilizados à 

população em geral e estão a decorrer dentro da normalidade. Vão sendo reportados alguns 

erros pontuais que são prontamente resolvidos. 
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Nas adesões à fatura eletrónica da água, estamos quase na casa das 300, vamos continuar a 

apelar à adesão tanto da fatura eletrónica como a adesão aos serviços on line. 

Também os serviços de utilização da Biblioteca, serão disponibilizados, em breve, através dos 

serviços on line. 

Em relação ao Pelouro Habitação e Urbanismo, o trabalho de desmaterialização de 

procedimentos administrativos, através da disponibilização de uma plataforma de informação e 

tramitação de processos por via digital, ou seja, os serviços on line, na funcionalidade do 

urbanismo, têm decorrido com normalidade, com algumas situações pontuais prontamente 

resolvidas pelos nossos serviços. 

Foram submetidos 2 processos de licenciamento arquitetura, de 2 técnicos do concelho e 

também de 1 técnico exterior, que não esteve presente na apresentação dos serviços, mas que 

com alguma orientação nossa conseguiu submeter um pedido. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador David Grave. 

 

O Senhor Vereador David Grave começou por manifestar a sua preocupação pelo valor que se 

tem vindo a verificar no Resumo Diário de Tesouraria, que anda na ordem dos 700.000,00€, sabe 

que há fundos comunitários a receber de obras já concluídas, no entanto, não pode deixar de 

manifestar a sua preocupação, tendo em conta que em fevereiro questionou o Senhor Presidente 

sobre a previsão de encaixe da receita do IMT referente à transação da Herdade da Palheta e 

presume que tendo já entrado na câmara esse valor, mais de 300.000,00€, não se vê refletido no 

Resumo Diário o que aparentemente também já esse valor foi gasto, espera que tenha sido 

investido.  

Outro alerta que deixa tem a ver com os contentores do lixo que se encontram em mau estado, 

alguns com as tampas partidas e com os pedais sem funcionar, já tinha deixado este alerta e 

torna a referir que há necessidade de substituição de todos esses contentores que estão em mau 

estado. 

Relativamente ao Espelho de Água, no Largo do Parque Ambiental de Montoito, pergunta quando 

arranca a obra, uma vez que a parte que competia à câmara, que era o nivelamento do terreno, 
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já foi efetuada e tendo em conta que a adjudicação da obre foi efetuada em setembro, já 

passaram seis meses e ainda não foi iniciada. Há um conjunto de obras para se iniciarem, pelo 

que considera que não se deve deixar arrastar estas situações. 

Perguntou se o Bunker construído para se armazenarem os produtos fitofármacos se já tem a 

sinalização exigida e já foi emitida a respetiva licença. 

Volta a referir novamente a questão das avenças da cantina escolar, questionando o que foi visto 

ou analisado, nos últimos 15 dias, para verificação da possibilidade de fazer uma adenda aos 

contratos, uma vez que não é justo para aquelas pessoas continuarem nesta situação até 

setembro. Outra questão relacionada com as avenças, tem a ver com a assunção das 

competências na área da Educação, ainda antes dessa assunção, foi assumido que a gestão da 

cantina seria feita pela Câmara Municipal, no entanto, até agora, ainda se continua a adiar a 

abertura de um concurso para colmatar as lacunas da escola nesse sentido, é urgente proceder à 

abertura de concurso para aqueles postos de trabalho efetivos que têm que corresponder a um 

vínculo de trabalho efetivo e não a prestação de serviços.  

Ainda sobre os concursos, referiu que já saíram mais duas listas de candidatos admitidos e 

excluídos, no entanto, considera que “se está a marcar passo” nesta matéria, há um ano que os 

concursos estão a decorrer e não há nenhum concluído ou em vias de conclusão. Reforça a 

urgência na conclusão destes processos. 

Questionou sobre a concessão do Café Concerto, a primeira vez que veio à reunião de câmara, a 

rescisão do contrato, foi em dezembro, já foi falada a necessidade de se avançar com o concurso 

de concessão, pelo que é urgente a abertura do concurso de concessão, porque, como é do 

conhecimento de todos há interessados em concorrer. 

Perguntou qual o problema que surgiu para que não houvesse banhos no pavilhão desportivo, na 

passada segunda-feira, se efetivamente se deveu a falta de gás e o que levou a que isso 

acontecesse. 

Relativamente à gaiola, para recolha de pombos, que estava instalada na varanda dos Paços do 

Concelho, já se tinha verificado que não estava a resultar, perguntou como está a decorrer nos 

outros equipamentos onde estão instaladas as restantes gaiolas. 
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Disse que tomou conhecimento que há alguns trabalhadores a fazer jornada contínua, perguntou 

quais as áreas em que foi permitido aos funcionários fazer jornada contínua.  

Perguntou se já iniciou funções, em regime de contrato de avença, a motorista de transportes 

coletivos e em que termos foi feito esse contrato, uma vez que sendo uma avença, não terá 

direito a trabalho extraordinário, como outro funcionário público, pelo que questiona como se vai 

processar aos fins de semana.      

Perguntou qual o ponto de situação do Boletim Redondo, uma vez que está a terminar o 1º 

trimestre. 

Por último tem a referir, relativamente aos serviços online, já disponíveis aos publico, enquanto 

munícipe já teve a oportunidade de submeter alguns formulários de serviços que necessita, tem a 

salientar que funcionam bem, podendo surgir uma ou outra situação que pode ser aperfeiçoada, 

deixa, no entanto, um reparo que fez relativamente ao procedimento de contrato de 

fornecimento de água, considera que sendo o acesso feito mediante a chave móvel digital, não 

deve ser obrigatório proceder à assinatura do contrato em papel/email, não deve haver 

duplicação de trabalho. 

   

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas começou por intervir relativamente a uma questão 

apresentada por uma eleita na última sessão da Assembleia Municipal e que é sobre os alunos 

não poderem entrar na escola pela porta da frente, questiona se esse assunto foi falado na 

reunião do Conselho Geral do Agrupamento, se o conselheiro que representa a câmara falou 

desse assunto na reunião do Conselho Geral, se não falou, estando prevista a reunião do 

Conselho Municipal de Educação devia aproveitar-se para se falar desse assunto. 

Manifestou a sua preocupação pelo facto de os meninos da Freguesia de Montoito não estarem a 

ter acesso às aulas de natação, desde que a câmara ficou sem um motorista. Perguntou o que foi 

feito para tentar resolver essa situação, se foi analisada, com a escola, a hipótese de serem 

alterados os horários para que os meninos pudessem vir às aulas de natação, se foram analisadas 
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outras hipóteses, como por exemplo, repartir as turmas e virem menos alunos de uma vez, em 

semanas diferentes. 

Relativamente ao programa do “Redondo em Férias”, das Férias da Páscoa, referiu que foram 

publicitados dois programas diferentes, um dos quais publicitado a 12 minutos de encerrarem as 

inscrições presenciais, a diferença entre os programas publicitados está no valor a cobrar para 

uma visita programada para um dos dias, no primeiro programa não constava o pagamento de 

9,50€ e no segundo consta o pagamento de 9,50€ da entrada na visita, a este valor acresce o 

lanche e almoço, salientou que se trata de crianças beneficiárias do escalão A, a quem a câmara 

paga durante todo o ano letivo as refeições na cantina, para além de todo o apoio da Ação Social 

Escolar, pelo que considera que a cobrança deste valor vai condicionar e privar muitas crianças de 

ir a esta visita. Ainda sobre o Programa “Redondo em Férias”, na Páscoa, questiona se vai haver 

transporte para as crianças de outras localidades, à semelhança do que sucedeu no Redondo em 

Férias, no Verão, ou se não vai haver transporte como aconteceu no Natal. 

Questionou, relativamente à Volta ao Alentejo, que este ano passou duas vezes pelo Concelho de 

Redondo, se as duas passagens aconteceram por conveniência do percurso nas etapas, ou se 

efetivamente a câmara pagou para ter duas passagens. 

Relativamente aos Campos de Padel, referiu que o Hotel Convento de São Paulo publicitou que 

tem disponíveis quatro Campos de Padel, estava previsto, no orçamento municipal, a construção 

de dois campos de Padel, a verba constante do orçamento municipal para esse fim tem vindo a 

ser reduzida e agora existem disponíveis no Concelho de Redondo quatro Campos de Padel, pelo 

que questiona se a câmara mantém a ideia de construir os Campos de Padel e, se sim, para 

quando. 

Em relação à intervenção do Vereador David Grave sobre os procedimentos concursais, concorda 

inteiramente, considera que os concursos estão muito atrasados, o Senhor Presidente foi sempre 

referindo que estaria em falta a prestação de serviços para a avaliação psicológica, essa 

contratação já foi feita há um mês e ainda nada avançou, nada está publicado. 

Relembrou o Senhor Vereador Pedro Roma de que já está na altura de se pensar em fazer uma 

campanha de poupança de água, não como a do ano passado que não foi feita, apesar de ter sido 
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falada na Assembleia Municipal e de a própria Vereadora ter alertado várias vezes em reunião de 

câmara, a campanha não foi feita. É necessário fazer uma campanha de poupança de água. 

Sobre as Ruas Floridas, o Senhor Presidente transmitiu que alguém iria falar com as Associações 

do Concelho, para saber a disponibilidade de colaboração nas Ruas Floridas, pelo que pergunta se 

as Associações foram auscultadas e se há disponibilidade de colaboração. 

Questionou, relativamente ao projeto “Rearborizar Redondo”, se está a ser feito pelos meios 

próprios ou se vai ser contratado algum serviço externo. 

Na sequência da intervenção do Senhor Vereador Pedro Roma, que referiu que está a ser pintada 

a Igreja da Piedade, salienta o facto de, mais uma vez, não haver qualquer deliberação nesse 

sentido.   

 

O Senhor Presidente da Câmara registou as questões e considerações, respondendo às questões 

colocadas pelo Senhor Vereador David Grave, começando pelo esclarecimento sobre o Resumo 

Diário de Tesouraria, referiu que estão a decorrer, neste último ano e meio,  as duas obras de 

reabilitação urbana, que rondam o valor de 1.300.000,00€, dos quais cerca de 400.000,00€ não 

são comparticipados por fundos comunitários, para além disso, ainda há por receber, de fundos 

comunitários, mais de 400.000.00€, das várias obras e também da modernização administrativa, 

mais os 500.000,00€ de saldo de tesouraria, dá o saldo de 1.200.000,00€ com que se iniciou. 

Naturalmente, todos sabem que o défice corrente existe e que se está a agravar com a inflação, 

os alimentos estão mais caros, o gás a ultima vez que se pagou foram mais 6.000,00€, as faturas 

de eletricidade, em termos de iluminação pública, em vez de 10.000,00€, passaram para 

16.000,00€, há também as atualizações salariais, felizmente, mas que implicam cerca de 

45.000,00€ por mês a mais nos custos dos vencimentos e há que fazer investimentos que se têm 

que fazer e que estão projetados e que a partir do segundo semestre terão que se reduzir as 

despesas porque não se consegue combater a inflação, há a alimentação, materiais, consumíveis 

e energia a um preço caríssimo, no entanto, referiu que, com estes valores de obra por capitais 

próprios e o que há de fundos comunitários por reembolsar, suplanta o saldo com que se iniciou 

o mandato. 
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Sobre os contentores do lixo estão encomendados, é um processo recorrente, pede-se a quem 

faz a recolha que vá dando nota do que é preciso substituir e é um processo constante. 

Sobre o espelho de água do Parque Ambiental de Montoito referiu que foi necessária uma 

retificação no terreno por parte da câmara e dentro de dias a obra pode iniciar. 

Sobre o armazém de produtos fitofármacos, está tudo efetuado, falta o agendamento da vistoria 

por parte da DGAV, para ser emitida a licença. 

Quanto à questão das avenças da cantina escolar, não há nada a acrescentar sobre o que referiu 

na última reunião, já contactou outras câmaras para tentar perceber situações idênticas noutros 

locais, em termos jurídicos não há base legal que permita interromper um serviço contratado, 

para voltar a contratar igual, concorda que não seja justo, mas não se pode fazer nenhuma 

alteração ao contrato, que foi acordado em determinada altura, por determinado valor.  

A questão de abertura de concurso, para pessoal da cantina, tem que ser feita uma avaliação 

global de como correu o ano e posteriormente analisar. Referiu que se trata de um benefício 

extraordinário para as crianças do concelho, que têm uma alimentação de qualidade, com uma 

ementa variada e rica, é também é apoiada a economia local, o comércio local, na aquisição dos 

produtos locais, trata-se de um benefício para todos e especialmente para as famílias, mas vai ter 

que se fazer uma avaliação sobre como correu o ano e ver os prós e os contras sobre esse 

serviço. 

Relativamente aos procedimentos concursais que se encontram a decorrer, referiu que as 

avaliações psicológicas estão previstas para a semana seguinte à Páscoa, estão também já 

previstas e agendadas, para a mesma semana, provas práticas para outros procedimentos. 

Em relação à abertura de concurso para concessão do Café Concerto, informou que estão a ser 

verificados os equipamentos, há algumas situações que precisam se ser reparadas, de forma a 

que se possa entregar tudo em condições, pretende-se que na próxima reunião de câmara já 

possa estar em condições serem aprovadas as condições de concessão. 

As comemorações do 25 de abril irão ocorrer na Praça da República.    

A questão da falta de gás, não tem conhecimento dessa falta. O pedido é feito quando está em 

determinado nível e a empresa entrega no prazo estabelecido. Essa gestão do consumo e dos 

pedidos é feita pelo Agrupamento de Escolas. 
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Relativamente às gaiolas de captura de pombos, efetivamente a que ficou instalada na varanda 

dos Paços do Concelho não resultou, mas as que estão instaladas noutros locais tem estado a 

resultar, tem havido uma recolha significativa. 

Em relação à jornada contínua foi aplicada nalgumas situações, em face das deslocações e em 

face das necessidades de otimização de serviço, de efetuar o serviço de forma seguida. Vai-se 

permitindo que isso possa acontecer. Já se verifica noutras câmaras a questão da jornada 

contínua a funcionar durante todo o ano, ainda não se ponderou essa hipótese, mas é analisado 

caso a caso, por conveniência do serviço e também para agilizar alguns processos. Neste 

momento é a área das pinturas que está a desempenhar jornada contínua por ser mais adequado 

neste momento. 

A questão da avença da motorista, já está em condições de iniciar serviço no início do mês de 

abril, faz bastante falta, tendo em conta os constrangimentos que têm sido causados. 

Quanto ao Boletim Redondo irá ser disponibilizado dentro de 1 ou 2 dias. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras usou da palavra para esclarecer que o Boletim Municipal, 

tendo em conta que contempla uma agenda cultural para três meses, possivelmente estão a 

tentar ser um pouco perfecionistas, por quererem colocar no boletim o programa já devidamente 

definido para aquele horizonte cultural e por vezes não é fácil, nem se têm as respostas céleres 

para colocar a informação correta no Boletim. 

Relativamente à questão do contrato de fornecimento de água submetido através dos serviços 

online, já foi analisada a situação com o Gabinete Jurídico e será suficiente a autenticação nos 

serviços online, o que dispensa a assinatura do contrato. 

 

O Senhor Presidente da Câmara respondendo às questões colocadas pela Senhora Vereadora 

Maria Inácia Cachopas informou que sobre a entrada na escola, falou com a Direção do 

Agrupamento, já há algum tempo, e foi-lhe dito que tinha sido uma decisão do Conselho 

Pedagógico e por essa razão teria que ser o Conselho Pedagógico a alterar, está a ser envidados 

esforços para que se altere a questão. 
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Sobre a passagem da Volta ao Alentejo, informou que foram duas passagens por conveniência da 

Volta, o investimento da passagem é de cerca de 2.000,00€.  

Relativamente aos campos de Padel, já foram estudadas quatro localizações, a situação pode 

estar pensada por forma a avançar, possivelmente nas antigas escolas primárias, porque é o 

espaço das associações e os campos de Padel podem estar ligados às associações. 

A questão dos concursos já foi respondida. 

A campanha da poupança de água fica registado o alerta. 

Sobre as associações e as Ruas Floridas informou que há mais uma associação interessada em 

colaborar, no entanto, o Vereador Pedro dará mais informações sobre o tema. 

O projeto Rearborizar é um projeto aprovado no âmbito do PRR, tem um valor de 75.000,00€ e 

tem que ser com adjudicação externa, o que não é contemplado no projeto é a ligação da água 

até ao ponto onde liga a tubagem da Quinta da Faia e na Mata Municipal. Vem na ótica do 

projeto do Alem Risco para criação de zonas sombra e mitigar as alterações climáticas. 

 

O Senhor Vereador David Grave interveio para referir, sobre a questão do resumo Diário de 

Tesouraria, percebe a explicação feita, mas quer recordar o Senhor Presidente que durante o 

último mandato várias foram as intervenções da Uma Nova Atitude, em vários formatos, sobre o 

desequilíbrio orçamental da despesa corrente. No ano transato não fez referência sobre isso 

porque as contas aprovadas eram referentes a 2021, em que a Uma Nova Atitude apenas tinha 

responsabilidade de ¼ dessa execução orçamental, mas a execução de 2022 é da inteira 

responsabilidade da Uma Nova Atitude, pelo que recorda a muita intervenção em termos de 

desequilíbrio orçamental e havendo esse histórico de intervenção, o que se exigiria era que, com 

esta gestão, isso fosse corrigido. Não considera grave, porque numa câmara como é a de 

Redondo não se consegue corrigir essa questão nem em 10 anos, tendo em conta a estrutura 

salarial da câmara e as receitas que isenta, como é o caso da derrama, que é uma receita onde 

podia ir buscar receita para colmatar necessidades. Por isso deixa o alerta para o historial da UNA 

nesta matéria, tendo em conta a má ajuda da inflação, a situação só tende a piorar.  

Relativamente à questão das avenças de facto o Senhor Presidente sustenta que não há forma 

jurídica de dar a volta, no entanto, se se analisar esse tipo de contrato de avença, por si só já é 
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ilegal, uma vez que um prestador de serviço não está sujeito a horário de trabalho e ali está 

sujeito, é uma prestação de serviços camuflada, está a ser desempenhado um posto de trabalho 

efetivo através de uma avença. Considera que não estão esgotadas as hipóteses para a situação 

se resolver e ajudar aqueles trabalhadores que estão a prestar um falso recibo verde. 

No pacote de transferências existe um rácio por número de alunos e de refeições, a câmara pode 

ir buscar a verba para contratar esses postos de trabalho, não se pode estar até setembro á 

espera para abrir concurso. 

 

O Senhor Presidente da Câmara referiu que uma avença é sempre legal, concorda que esta 

prestação de serviço tendencialmente será por via de um contrato de trabalho. Gostaria imenso 

de poder anular aquelas avenças, mas não há sustentabilidade legal para o fazer.    

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador Pedro Roma. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma, relativamente à recomendação feita na Assembleia Municipal 

sobre a entrada na escola, informou que o assunto não foi falado no Conselho Geral por falta de 

tempo no debate sobre os assuntos, no entanto, será falado, amanhã, na reunião do Conselho 

Municipal de Educação. 

Sobre a questão de os alunos de Montoito não virem às aulas de natação, deu informação que se 

tentou colmatar essa situação de várias maneiras e não foi possível, no entanto, a AEC não é de 

natação, é de atividade física e os alunos têm tido atividade física e no terceiro período prevê-se 

que voltem às aulas de natação. 

Em relação ao transporte dos alnos inscritos no Redondo em Férias, na Páscoa segue o modelo 

do Natal, não há transporte assegurado regular como aconteceu no Verão, uma vez que é nestas 

pausas letivas que os motoristas gozam férias ou fazem formações e por essa razão não há 

transporte regular. 

Relativamente à alteração do programa publicitado, informou que se verificou que havia um 

lapso num dos programas que não contemplava o valor a pagar numa atividade e por essa razão 

foi corrigido o lapso e foi publicitado. Referiu que não é a primeira atividade que é paga e nunca 
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chegou qualquer reclamação sobre a situação, nem tem conhecimento que algum aluno tenha 

deixado de ir às atividades por essa ser paga, no entanto, referiu que a atividade em causa não se 

irá realizar porque o Agrupamento de Escolas tem prevista uma visita de estudo ao mesmo sítio e 

entendeu-se que não fazia sentido, os mesmos alunos, irem duas vezes ao mesmo local.   

Sobre as Ruas Floridas e a participação das associações, informou que irão participar nas Ruas 

Floridas a Associação de Moradores de Falcoeiras, a Sociedade Filarmónica Redondense, a 

Associação Jovem de Redondo e a Arredondarte. 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Processos de Urbanismo 

3. Expediente 

4. Subsídios 

5. Proposta de Acordo Coletivo de Empregador Público Entre o Município de Redondo e 

o STFPSSRA - Sindicato dos Trabalhadores em Funções Públicas e Socais do Sul e 

Regiões Autónomas 

6. Herdade das Ferrenhas - Hasta Pública, Condições Gerais de Procedimento  

 

1. Decisões do Presidente 

Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

2. Processos de Urbanismo 

Presente o processo nº 13/19, em que, através do requerimento nº 170/23, foi solicitado o 

licenciamento de alterações em obra relativas à construção de um edifício destinado a adega 

industrial no prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 23/03/2023, deferir o pedido, nos termos constantes no referido parecer. 
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Presente o processo nº 20/22, em que, através dos requerimentos nºs 659/22 e 52/23, foi dada 

resposta à notificação nº 325/22, solicitando o licenciamento por legalização, da construção 

destinada a arrecadação e arrumos, no prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 20/03/2023, deferir o pedido, nos termos constantes no referido parecer. 

 

Presente o processo nº 28/21, em que, através dos requerimentos nºs 618/22 e 35/23, foram 

apresentados elementos de resposta à notificação nº 436/22, submetendo-se assim a 

licenciamento os projetos de especialidade, respeitantes a obras no prédio descrito no processo. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no parecer técnico 

datado de 24/03/2023, deferir o pedido, nos termos constantes no referido parecer. 

 

Presente o processo nº 28/23, em que através do requerimento nº 206/23, é solicitada 

autorização para o emparcelamento dos prédios descritos no processo e a consequente isenção 

dos impostos inerentes ao emparcelamento. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base na informação datada de 

28/03/2023, deferir o pedido. 

 

3. Expediente 

Propôs o Senhor Presidente da Câmara que a reunião de câmara prevista para o dia 12 de abril de 

2023, seja adiada para o dia 19 de abril de 2023. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o adiamento da reunião de 

câmara para o dia 19 de abril de 2023, prevista para o dia 12 de abril de 2023. 

 

Propôs o Senhor Presidente da Câmara a ratificação da oferta do voucher, correspondente a duas 

entradas numa sessão de cinema, válido até ao dia 31 de dezembro de 2023, entregue a todas as 

funcionárias da Câmara Municipal de Redondo, no âmbito das comemorações do Dia 

Internacional da Mulher. 
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A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas lamentou o facto de o Senhor Presidente da Câmara 

não tenha acreditado na sua palavra e dessa forma não tenha cumprido a Lei e ratificado a 

decisão, porque era nessa reunião que tinha que ser ratificado, pediu duas vezes para que fosse 

ratificado e o Senhor Presidente não quis. Concorda inteiramente com a oferta, mas não pode 

votar favoravelmente por essa razão, pediu duas vezes para ratificar a decisão na reunião 

imediatamente a seguir, que é o correto fazer e o Senhor Presidente não quis, não acreditou no 

que lhe estava a dizer. Vê-se obrigada a votar contra, apesar de concordar com a decisão. 

 

O Senhor Presidente referiu que não duvidou da palavra da Senhora Vereadora, inclusivamente 

agradeceu o contributo, que se não tivesse sido falado nem era tema, mas a sua opinião era 

diferente, estava seguro que se tratava de uma oferta e que não carecia de ratificação e por essa 

razão consultou o gabinete jurídico. 

 

A Câmara Municipal deliberou por maioria e em minuta, com o voto contra da Senhora 

Vereadora Maria Inácia Cachopas, a abstenção do Senhor Vereador David Grave e os restantes 

votos a favor, ratificar a oferta do voucher. 

 

Declaração de Voto do Senhor Vereador David Grave 

Abstém-se porque a ratificação das decisões deve ser feita na reunião seguinte à tomada da 

decisão, o que podia ter sido logo feito como a Vereadora Maria Inácia referiu na última reunião.    

 

Declaração de Voto de Vencido da Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas  

Lamenta o facto de o Senhor Presidente da Câmara não tenha acreditado na sua palavra e dessa 

forma não tenha cumprido a Lei e ratificado a decisão, porque era nessa reunião que tinha que 

ser ratificado, pediu duas vezes para que fosse ratificado e o Senhor Presidente não quis. 

Concorda inteiramente com a oferta, mas não pode votar favoravelmente por essa razão, pediu 

duas vezes para ratificar a decisão na reunião imediatamente a seguir, que é o correto fazer e o 

Senhor Presidente não quis, não acreditou no que lhe estava a dizer. Vê-se obrigada a votar 

contra, apesar de concordar com a decisão. 
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Presente o documento com o registo nº 44767 anúncio 36387/2023, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio 

descrito no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 5030, anúncio 37708/2023, solicitando informação sobre 

a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio descrito 

no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o requerimento, em nome da Associação de Moradores das Falcoeiras, registado sob o 

nº 4775, em que é solicitada a autorização especial de ruído para a realização de um evento, 

“Festa da Páscoa”, a realizar nos próximos dias 08 e 09 de abril. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido, concedendo 

licença especial de ruído para os dias 08 e 09 de abril, das 22h00m, até às 04h00m do dia 

seguinte, respetivamente. 

 

Presente o requerimento do Núcleo Andebol de Redondo, Secção de Trail, solicitando o 

licenciamento do evento “5º Trail do Texugo”, a realizar no próximo dia 02 de abril. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, com base no nº 1, do artº 55º do 

Regulamento Municipal das Atividades Previstas no Decreto-Lei n.º 264/2002, de 25 de 

novembro e no Decreto-Lei n.º 310/2002, de 18 de dezembro, aprovar o licenciamento para 

realização do evento “5º Trail do Texugo”, a levar a efeito na Serra D’Ossa, no próximo dia 02 de 

abril, devendo ser cumpridas as disposições legais e regulamentares respetivas.   
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Presente o requerimento registado sob o NIPG 933/23, em que é solicitado o pagamento, em 36 

prestações mensais, do valor de 345,75€ (trezentos e quarenta e cinco euros e setenta e cinco 

cêntimos), acrescido dos respetivos juros de mora, em dívida, referente ao fornecimento de 

água. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido. 

 

Presente a candidatura à atribuição da Tarifa Social, registada sob o NIPG 4125/23. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a atribuição da Tarifa 

Social. 

 

4. Subsídios 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o NIPG 4696/23, requerendo apoio à 

natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir como reembolso de 

despesas, o valor de 600,00€ (seiscentos euros) conforme estabelecido no artigo 4.º do 

Normativo Municipal de Apoio à Natalidade, reembolsados mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Propôs o Senhor Presidente da Câmara, que a câmara proceda à limpeza e pintura da Igreja de 

Nossa Senhora da Piedade, concedendo as tintas e a mão de obra. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada. 

 

Presente a informação do Senhor Presidente da Câmara, em que, no âmbito do apoio prestado 

pela Câmara Municipal de Redondo às Instituições Religiosas do Concelho, autorizou a limpeza e 

pintura dos Passos do Senhor, na Vila de Redondo. Submetendo a decisão à reunião para 

ratificação.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta ratificar o despacho dado. 
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Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, em que, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal de Redondo às Instituições Desportivas/ Culturais do Concelho, propõe que 

seja atribuído à ARPIR – Associação de Reformados e Pensionistas de Redondo, o apoio financeiro 

no valor de 500,00 € (quinhentos euros), para fazer face às despesas com a realização do 

tradicional almoço do dia 25 de abril. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto. 

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, em que, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal de Redondo às Instituições Desportivas/Culturais do Concelho, propõe que 

seja atribuído à Associação de Marchas dos Foros da Fonte Seca, o apoio financeiro no valor de 

1.000,00 € (mil euros), para fazer face às despesas nas atividades desenvolvidas na referida 

associação. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto. 

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, em que, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal de Redondo às Instituições Desportivas/Culturais do Concelho, propõe que 

seja atribuído ao Grupo de Forcados Amadores de Redondo, o apoio financeiro no valor de 

1.000,00 € (mil euros), para fazer face às despesas nas atividades desenvolvidas na referida 

associação. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto. 

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, em que, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal de Redondo às Instituições Desportivas/Culturais do Concelho, propõe que 

seja atribuído, à Sociedade União Montoitense, apoio material (tintas) e respetiva mão-de-obra 

para efeitos de reparação do portão da associação. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada. 

 

Declaração de Voto do Senhor Vereador David Grave: 
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A CDU não concorda que as informações presentes à reunião de câmara, para apoio ao 

Associativismo, não venham acompanhadas pelos pareceres ou informação do Gabinete de Apoio 

ao Associativismo e Juventude. À semelhança do que acontece com o urbanismo ou com o 

Gabinete de Ação Social, os processos vêm todos acompanhados com informação técnica para 

uma melhor análise, mas o mesmo não acontece com os do Associativismo, se há um Gabinete, a 

CDU quer acreditar que há uma pronúncia dos técnicos sobre esses mesmos pedidos os quais 

deverão ser presentes a reunião de câmara. 

 

5. Proposta de Acordo Coletivo de Empregador Público Entre o Município de Redondo e o STFPSSRA - 

Sindicato dos Trabalhadores em Funções Públicas e Socais do Sul e Regiões Autónomas 

Presente o Acordo Coletivo de Empregador Público a celebrar entre o Município de Redondo e o 

STFPSSRA - Sindicato dos Trabalhadores em Funções Públicas e Socais do Sul e Regiões 

Autónomas. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a celebração do Acordo 

Coletivo de Empregador Público a celebrar entre o Município de Redondo e o STFPSSRA - 

Sindicato dos Trabalhadores em Funções Públicas e Socais do Sul e Regiões Autónomas, mais 

deliberou dar poderes ao Senhor Presidente da Câmara para outorgar na sua assinatura ou na 

sua ausência ou impedimento legal ao Seu Vice-presidente.   

 

6. Herdade das Ferrenhas - Hasta Pública, Condições Gerais de Procedimento 

Presente o documento contendo as condições gerais do procedimento para venda, em Hasta 

Pública, do prédio denominado “Herdade das Ferrenhas”, sito na Freguesia e Concelho de 

Redondo.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar as condições gerais do 

procedimento de venda em Hasta Pública, apresentadas. 
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Intervenção do Público 

Não houve público presente na reunião. 

 

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 12:00 horas. 
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